

AZ BADEN

Mit 50 km/h in der Seifenkiste

RINIEN Dieses Wochenende findet in Riniken das Seifenkistenderby und die Schweizer Meisterschaft statt. Die 15-jährige Fabienne Irminger aus Brugg gehört zu den 82 Teilnehmenden.

SEITE 15



Selbstständig statt stellenlos

RIETHEIM Thomas Wieser gründete im Februar 2008 mithilfe des RAV sein Bauunternehmen und sorgt bereits für das Auskommen von drei Mitarbeitern.

SEITEN 2/3



Der stadtnahe Flügel ist bereits saniert. Das «gelbe Viereck» wurde vorgängig von den vielen An- und Nebenbauten befreit.

WALTER SCHWAGER

Eine Kultur- und Denkfabrik

BADEN Auf dem Merker-Areal wird zurzeit das «gelbe Viereck» saniert und ein Wohnneubau erstellt.

Schon von weitem wird es sichtbar: Ein erster Flügel des «gelben Vierecks» auf dem Merker-Areal ist samt Dach saniert. Ein Teil der Mieter ist bereits eingezogen. Die zweite Etappe läuft. Bis in einem

Jahr ist alles überstanden. Die meisten Mieter bleiben während der Sanierungsarbeiten im Haus. Die Strategie der Bauherrschaft scheint aufzugehen: Das «gelbe Viereck» ist bis auf den

letzten Quadratmeter vermietet. Der Mieterspiegel ist interessant und zeigt, dass das Merker-Areal Kultur- und Denkfabrik bleiben wird. Rückwärtig ist das Wohnprojekt in Bau. (rtr) **SEITEN 6/7**